EUDS Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Carolina Hernández Jiménez

Nombre del tema: ¿Qué son las finanzas?, ¿Qué es el análisis financiero? ¿Qué es la

interpretación financiera?

Actividad: Ensayo

Nombre de la Materia: Análisis de la información financiera

Nombre del profesor: Jose Artemio Avendaño Ramos

Nombre de la Licenciatura: Administración de empresas

Cuatrimestre: Cuarto cuatrimestre



Ensayo

Las finanzas son parte de la economía de la administración de empresas, estudia el intercambio intertemporal de capital, se dedica al estudio de la obtención de capital para la inversión en bienes productivos y de decisiones de inversión de ahorradores. Este estudio se basa en la obtención y la administración del dinero para lograr sus objetivos.

Las finanzas estudian a los agentes económicos que son las empresas, familias, de cuando deben tomar decisiones, por cuál recurso debe optar según sus recursos financieros de la empresa ya sea el dinero, abonos acciones, o la compra de bienes de capital como maquinarias, edificios. Se puede decir que las finanzas se enfocan las condiciones y las oportunidades de obtener el capital y como invertirlo, para lograr que el inversionista obtenga las ganancias deseadas, ya que el área de finanzas corporativas estudia como le conviene más a un inversionista conseguir dinero, si vendiendo acciones o realizar un préstamo.

Las finanzas son importantes ya que permiten a las personas, a la empresa, y a los estados gestionar de forma adecuada los recursos de los que disponen. Existen distintos tipos de finanzas como las personales, empresariales, públicas, internacionales y finanzas sociales.

El análisis financiero es una metodología que sirve para evaluar la situacion financiera de una empresa o una persona, así como el manejo de recursos financieros y la efectividad de dicho manejo, y también ayuda a enfrentar problemas futuros.

La interpretación financiera es la opinión que el analista da después del análisis, con el fin de brindar información financiera, el analista sigue un proceso mental que es analizar, comparar, emitir juicios personales; repitiendo el proceso. Es importante la interpretación financiera, ya que al brindar la información se determinan si van logrando sus objetivos, los más beneficiados son los proveedores, acreedores bancarios, propietarios y directivos.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 2